
◎総務部長（竹内正隆君） 

 

 ただいまの質問にお答えいたしたいと思います。  

 平成 28 年５月に作成されたということで、確かに策定された後、新聞報道等はあっ

たかと、私もちょっとその辺までは確実に言えませんが、そういったことで、公式的な

発表はあったというふうに思っておりますが、ただ確かに、市として細かい説明があっ

たのかということになりますと、その辺は少しぬかったところがあったのかなというふ

うに思っております。  

 ただ、今回、台風 19号、あるいは 15号で甚大な浸水区域が関東地方、あるいは甲信

越地域であったということを受けますと、これについては、広く住民に知らせていくと

いうことは、当然必要であると思いますので、今後はこういったタイムライン、あるい

はこういった浸水区域と想定区域の説明ということで、それゆえ注力していきたいと思

います。 


